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Гребенников Роман Георгиевич  

Роман Георгиевич Гребенников окончил юридический факультет Волгоградского 
государственного университета по специальности «Юриспруденция». Правда, он хотел 
поступать на исторический факультет, однако послушался совета отца и пошел учиться на 
юриста. До сих пор он с благодарностью вспоминает своих учителей – А.А.Травкина, А.Л. 
Стризое и других. Роман Георгиевич и по сей день навещает университет. Памятную запись 
Гребенникова можно увидеть в 
Книге почетных гостей ВолГУ, 
которая хранится в музее 
университета. «ВолГУ – это 
часть моей родины, это часть 
меня самого», – так отзывается о 
своей Alma mater Роман 
Георгиевич. В 1998 году он был 
избран депутатом Волгоградской 
областной думы, после чего 
возглавил думский комитет по 
организации государственной 
власти и местного 
самоуправления. В 2001 году 

был избран депутатом местного парламента по 
Краснооктябрьскому избирательному округу №12 и в том же 
году занял пост председателя Областной думы, став самым 
молодым спикером в истории российского парламентаризма!  

В мае 2007 года состоялись внеочередные выборы мэра Волгограда, победу на которых одержал Роман Георгиевич, 
набрав 32,74% голосов. Осенью 2007 года Гребенников возглавил предвыборный штаб «Единой России» в Волгограде.  

Агапцов Сергей Анатольевич  

Сергей Анатольевич Агапцов в 1986 г. с отличием окончил Волгоградский государственный 
университет, получив квалификацию историка, преподавателя истории и обществоведения. 
С 1989 по 1992 гг. Сергей 
Анатольевич обучался в очной 
аспирантуре в Академии 
общественных наук при ЦК КПСС 
(ныне Академия государственной 
службы при Президенте РФ в 
Москве), и в 1992 г. защитил 
кандидатскую диссертацию по 
истории России. С января 1995 г. 
С.А. Агапцов работал на 
«Волгоградском заводе 
тракторных деталей и нормалей» 
в должности заместителя 
генерального директора, а с 1996 
г. – генеральным директором. В 
1998 г. он был избран депутатом 

Волгоградской областной Думы, где возглавил Комитет по 
бюджету и налогам.  

С 25 января 2001 г. Сергей Анатольевич стал представителем Волгоградской области в Совете Федерации Федерального 
Собрания Российской Федерации. Был членом Комитета Совета Федерации по бюджету, председателем Комиссии Совета 
Федерации по взаимодействию со Счетной палатой Российской Федерации, а 9 июня 2004 г. избран аудитором Счетной 
палаты Российской Федерации. Он доктор экономических наук, профессор, академик Российской академии естественных 
наук.  

 

Шайхулин Геннадий Сахиуллович  

Геннадий Сахиуллович Шайхулин окончил Волгоградский государственный университет по 
специальности «Юриспруденция», стал кандидатом юридических наук. В настоящее время 
является председателем Волгоградской областной избирательной комиссии и членом 
Российского и Международного союза журналистов. 

  
 
 



 

 

Варакин Андрей Володарьевич  

Андрей Володарьевич Варакин в 1989 году окончил исторический 
факультет университета. Он говорит, что на его выбор повлиял тот 
факт, что ВолГУ дает классическое образование. Андрей 
Володарьевич теплыми словами отзывается о ректоре, который, по 
его словам, смог собрать очень сильную команду преподавателей, 
известных историков, и кроме того, приглашал к сотрудничеству 
специалистов со всей страны и из других стран.  

В настоящее время Андрей Володарьевич занимает пост 
председателя Волгоградского областного комитета по делам 
молодежи.  

 

Кувычко Анна Александровна  

Анна Александровна Кувычко имеет два высших образования: экономическое и юридическое. 
Трудовую деятельность начала в конце 1997 года еще будучи студенткой – в общественной 
приёмной депутата Государственной думы ФС РФ и в газете «День за днём», где ей поручили 
вести рубрику «Вопрос юристу». Дважды избиралась депутатом Волгоградского городского 
совета народных депутатов по избирательному округу №19 Дзержинского района.  

 

 

 

Козлова Елена Петровна  

Елена Петровна Козлова окончила юридический факультет Волгоградского государственного университета. Она считает, 
что практически всем, что у неё сейчас есть, она обязана университету. Это знания, это друзья, это чувство свободы. 
Елена Петровна с благодарностью вспоминает преподавателей ВолГУ Т.М. Медведеву, А.А. Травкина и других и 
утверждает, что лучшие юристы города – это выпускники ВолГУ.  

С 2004 по 2007 гг. Елена Петровна работала консультантом Правового управления Волгоградской областной думы, а в 
настоящее время работает председателем Комитета по развитию телерадиовещания и рекламы Администрации 
Волгограда.  


